



La tristeza que proviene de Dios
produce el arrepentimiento
que lleva a la salvación.

2 Corintios 7:10 (NVI)

Pedro niega a Jesús

Mateo 26:69-75, Marcos 14:66-72, Lucas 22:54-62, Juan 18:15-27

—Nunca te abandonaré —dijo Pedro a Jesús.

Era la noche de la última cena juntos y Jesús explicó a sus discípulos que venían tiempos difíciles y que Pedro iba a negar a Jesús tres veces antes de que el gallo cantar.

—Aunque tenga que morir contigo —insistió Pedro—. No te dejaré.

Los otros discípulos dijeron lo mismo, pero esa misma noche, uno de los doce discípulos, Judas traicionó a Jesús a los oficiales que querían matarlo. Cuando arrestaron a Jesús todos los discípulos lo abandonaron por miedo.

Después Pedro entró en el lugar donde tenían detenido a Jesús para ver qué sucedía. Mientras esperaba, una sirvienta dijo que Pedro era uno de los seguidores de Jesús, pero él lo negó diciendo que no lo era.

Otra vez alguien acusó a Pedro de ser parte del grupo de Jesús y él lo negó. La tercera vez que alguien preguntó, Pedro negó fuertemente diciendo, —¡No lo conozco!

En ese momento, cantó el gallo y Pedro recordó lo que Jesús había dicho de él. Pedro salió y se echó a llorar.

Cuando Cristo resucitó Pedro se acercó a Jesús y fue perdonado por todo esto. Volvió a seguir a Jesús.



¿Qué descubrimos?

- 1) Jesús explicó que venían tiempos _____.
FÁCILES DE LUJO DIFÍCILES
- 2) _____ dijo que nunca iba a dejar a Jesús.
MARÍA PEDRO JOSIAS
- 3) Pedro negó a Jesucristo _____ veces.
UNO DOS TRES
- 4) Pedro fue _____ por Jesucristo.
PERDONADO APLASTADO REGAÑADO



¿Puedo ser valiente cuando tengo miedo?



Sí, soy seguidor de Cristo.

No importa la situación, no tengo vergüenza de seguir a Jesús.



Jesús, hazme valiente para seguirte con todo mi corazón.